

LEGISLATIVO



Morena respalda a gobernador de Sinaloa un día antes de la marcha



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- En la marcha que se dio ayer en Sinaloa, los reclamos eran al gobernador Rocha Moya por no hacer frente a la creciente ola de violencia, que esta vez tomó la vida de dos chiquillos y a su papá.

¿Quién se enojó? La escuela, el profe de estos dos niños, que estuvo ya hasta el copete y encabezó la marcha de un montón de gente que se fueron a palacio de gobierno, buscando al gobernador.

Un día antes, estaba **Ricardo Monreal** y los del partido de Morena respaldando el gobierno del señor Rocha.

https://ldrv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZYP1T0U5jYzETUlug?e=LiYH1v